

FJ1600東北シリーズ第4戦

悲願の初優勝



カーレースのFJ1600 東北シリーズ第4戦 決勝は10月19日、宮城県の仙台ハイランドで行われ、延岡出身（延岡西高校卒）の笠江友和（ZAP SPEED所蔵、スポンサー：e-tec）が初優勝した。

同レース前週のもてぎ第4戦をはじめ相次ぐ接触に苦しまれた笠江。その困難を乗り越え、シリーズ通算2位に浮上する快挙となつた。

長い笠江は「もう自分には後がないとかついた。絶対に勝つつもりで挑んだ」。やる気とは裏腹に不運は続いた。練習走行中にラジオで「よいよシリーズ最終戦」条件は厳しいがチャンピオンの可能性もまた以上の翻意を燃やしている。

次はいよいよシリーズ最終戦。条件は厳しいがボイントだ。「いいサーキットだけに、いかに相手のミスを見逃さないかがボイントだった」。笠江は2回ほどで加藤の背後で弱点を探りにかかる。原因はブレーキトラブル。メカニックの懸念な部が大破、自らもコックピット内で足を強打した。

次はミッショントラブルと続き、予選に向かう精修で立ち戻ったもの。だがそこはアロ「夜遅くまで作業してくれた」。笠江は2回ほどでメカニックのためにもボルトを締め直す。その結果、加藤のマシンはヘアピンでアンダーステア（ハンドルに対し車体が曲がる）になっ

通算順位も2位に浮上

ト。安定したテクニックで途中7位まで上昇しながら、追抜きを狙った先行車がスピントしてコースを走りだところ、追突、マシンの破損は大きく、結果12位でチェックマークを獲得したことになった。その前のレースでも、他の車のトラブルに巻き込まれて接触しており、チェックマーク後は「激しい怒りが込み上げてきた」という。そして今回、価格（うっぷん）を晴らし

た。このまま一気に走り抜けたいところだが、決勝で先頭のライバル延山に先を奪われてしまふ。ただ、どちらも位置を取った。先頭のライバル延山がスピン。その後、2台をかわし、位序上するど、激しく先頭を争う前車の隙を抜け、2位位置まで取り戻した。

次は最終戦となる。シルーズ通算42ボイントの笠江が狙うのは、同じく55ボイントで1位の蓮山。3位は39ボイントと

続いている。チャンピオンの条件としては次のレースでの笠江が優勝しないで、笠江が優勝して連山が6位以下（笠江が2位で連山が10位以下）、人がトップタイムをマーク。笠江はダイヤ、ブレーキを十分に温めて挑んだ5回目、裸身（こんじん）のアタックに出た。作戦は成功。決勝の先頭位置スタートをつかんだ。このまま一気に走り抜けたいところだが、決勝で先頭のライバル延山に先を奪われてしまふ。ただ、どちらも位置を取った。先頭のライバル延山がスピン。その後、2台をかわし、位序上するど、激しく先頭を争う前車の隙を抜け、2位位置まで取り戻した。

次は最終戦となる。シルーズ通算42ボイントの笠江が狙うのは、同じく55ボイントで1位の蓮山。3位は39ボイントと

